

Nomination de François Bayrou

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N° 24.12.40

Paris, 13 décembre 2024

Contacts presse

Jean-Côme Delerue
01 47 63 31 31
06 77 64 40 78
jcdelerue@u2p-france.fr

Pauline Wicky
01 47 63 31 31
06 73 19 57 64
pwicky@u2p-france.fr

PAGE 1 SUR 1

L'U2P est l'une des trois grandes organisations patronales françaises. Elle représente 3,7 millions d'entreprises, soit les 2/3 des entreprises françaises et réunit 5 organisations qui représentent ces catégories d'entreprises : la CAPEB (bâtiment), la CGAD (alimentation et hôtellerie restauration), la CNAMS (fabrication et services), l'UNAPL (professions libérales), et la CNATP (travaux publics et paysage).

L'U2P se félicite de la nomination d'un Premier Ministre comme elle le demandait et souhaite que le gouvernement soit composé le plus rapidement possible.

L'U2P souhaite que le gouvernement prépare dans les meilleurs délais possibles une loi de Finances et une loi de Financement de la Sécurité Sociale pour 2025.

Il est en effet nécessaire de donner de la visibilité et de la confiance aux acteurs économiques.

Les travaux budgétaires devront s'accompagner de la reprise de chantiers déjà largement engagés, plutôt que de repartir à zéro, à commencer par celui de la simplification de la vie des entreprises, en particulier des TPE et des PME.

Michel Picon, Président de l'U2P, adresse à François Bayrou « *tous ses vœux de réussite et appelle la classe politique à retrouver le sens de l'intérêt général pour que l'investissement, les embauches et la consommation puissent repartir* ».